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板垣広志君　クラブ奉仕吾肝ヨ　チームリーダー　　　　加藤PG・早坂PG
モデレーター鶴岡西R．C　半　田　茂弥君

（テーマ　会員増強　地区全体の伸び悩みを解決するにどうするか）

地区としては現在3，398名で前年比140名の増であるが、庄内分区としてほ年間5名の減である。それを

どうするかという事が今回のテーマでした。そして解決策としては次のような事、挙げられました。

◇プログラムの内味を濃くする。　◇食事をもっと魅力的にする。　◇若い会員を入れて行動力のある
クラブにする。　◇R．Cは経営哲学の勉強の場と考え、自分で何かをつかむ努力をする。　◇シニアメ
ンバーの後任を早く決める。等々が話しされました。私、考えますに、要するにクラブが会費以上に魅力

的なものであればよく、そのように私達が努力する必要があろうかと思うのですが、どうでしょうか。

高岸三雄君　　職業奉仕部門　　モデレーター酒田東R・C　伊藤春夫君

（テーマ　現況経済に於ける職業奉仕とは）

この部門には当クラブとして張先生と吉田さんと私の3人が出席しました。テーマは現在不況経済にお

いて職業奉仕問題が多岐多様に拡がって居りますが、今回は4つのテストをどうみるか、その活用の問題

と　tt職業奉仕4つの反省”という事を話の中心にして行なわれました。それは顧客に対して…、従業員に

対して…、それに競争者に対して…、協業者に対して色々の場合を想定した事例と各会員からの質問等が
ありました。詳しくは記録が出来るようですので見て戴きたいと思います。会合についての私見ですが教

室方法よりほ円卓方式の方がよかったと思います。又張先生が発言されて皆さんに大変感銘を与えた事を
報告しておきます。

三井　　健君　　社会奉仕部門　　モデレーター温海R・C　菅原鉄之助君

（テ【マ　地域の理解と認識を深めるには）

35名程の出席者がありテーマに沿って話がなされましたが、役割としてほ　◇地域のニーズのアンテナ

役として。　◇行政がやれなかった事の落穂拾いとしての役割。　◇社会啓蒙としての立場をもって行動
し、各種団体と共に実行したり、あまり効果はないが新聞記者を例会に嘱託して参加させる等が行われて
いる等ありました。要するに地域に理解して貰うには各ロー一クリアンの職場での信頼、そして信頼される

行動が集積されてクラブの理解と認識を形成すると思った事でした。

藤川享胤君　　国際奉仕吾肝ヨ

交換留学生につき大変熱心な討議がなされました。私共のクラブからホストファミリーになってくれる
会員がなくて困るという話題を出した処、殆んどのクラブもこの問題で悩んでいるとの事で、酒田クラブ
の発言で、会長・幹事・国際奉仕・青少年委員長が率先してやるべし、との意見でしたがそれも難かしい

事です。八幡R．Cでは月3万円の補助を出して会員外に泊めているようです。又こちらから送った留学

生の場合、アメリカではホストが決まってなく、関係ない処を転々と替わるという例もあり、国際理解と
いう点からほ、素晴らしいプロジェクトではあるが、考える時点に来ているようです。

その折、会員の家に泊める事を付帯して交換学生の是非のアンケートをとりました処9割の人が反対と

なりました。地区で一考してもらいたいものです。
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川村徳男君
先日、若い女子職員に『今、所

長は何を生きがいとしています
か』と、だしぬけに聞かれて返答
に窮してしまった。ついこの間ま

では、子供を一人前に社会に送り
出し、また、娘のよき相談相手と

なって良縁を得るのは親の務めとし、それを目標
として生活に対処してきたが、その務めも終った
今となって、意識するものとしては格別のものは
無いように思う。自分の損得も省みずに仕事に精
魂を傾けるという年令ではなくなったが、職業
柄、良い仕事をしてお客さまに満足していただく
ことが、目下のところ最大の喜びでしょうか。

（会長報告〕
01981年度太平洋地域会議11月26日～11月29

日メルボルンで行われます。
0　9月11日　産業会館に於いて庄内空港建設期

成同盟会鶴岡支部設立総会があり出席しました。
0　9月13日　青年センターで鶴岡J．C創立15

周年記念式典が行われ出席して参りました。
0　9月17日　青年センターで田川地区中学・高

校英語弁論大会がありました。
0　9月17日　第一インで三笠宮寛仁親王殿下の

講演会があり感銘を受けました。後歓迎レセプ
ショ　ン′

0　9月20日　余目中央公民館で庄内分区インタ
ーシティ・ゼネラルフォーラム

C）9月19日　中国飯店でローターアクトクラブ
OB会発足式

○　年次大会の27日は県知事選挙、出席者は不在
者投票を．′

0　9月14日　台中港区R．Cへ招待状
八幡R．C創立10周年記念11月15日（日）

012：00八幡町中央公民館

委員会報告 上野親睦活動委員

○月光川家族親睦会のご案内
10月25日（日）　遊佐R．Cと合同例会を兼ね
て実施する予定ですが、9時30分出発。途中酒
田北港、火力発電、住軽を見て11時30分点鐘一
会食、2時鮭船を見学、4時30分帰着。詳細は
後日郵送します。
遊佐R．Cとは初めての親睦行事ですから会員
は勿論家族の方も多数ご出席お願いします。

（ス　マイ‾ル）

○佐藤順治君－3男佐藤泰三さんが去る9月13
日名古屋市に於て結婚されました。

○笹原桂一君‾お嬢さん票差董たこ葦撃謂の

英語弁論大会で夫々第1位を受賞されました

本屋のたわごと　　小池繁治君

読書のメリットは自分の楽しみだ

けでなく、結果として知的見聞をひ

ろげて行く。本を読むことは旅行と

並んで、文人の話を良く聞くことと

共に自分を啓発する最良の手段であ

り、若さを保つことにも役立つとほ先人の多くが

説いている。毎年秋に読書週間が催されるが、私

は読書習慣になることを願っている。多くの人々

から読書を習慣にして頂くことに本屋としてのメ

リットを期待しながらである。

例　会　メ　モ

○新入会員、松田貞夫さん（高砂電子機器製作所
一電子装置製造）渡部利夫君の紹会で入会され

ました。詳しい紹介は次号で行います。
○鶴岡ユネスコ協会拡大を計る方途を考えて行き

たいと三井徹さんが話をされ、併せて会費納入
方をお願いされた。

○小松広穂さんから次の件報告ありました。
次年度第253地区協議会が明年6月19日、20日
行なうに付きそのホストを天童R．Cにお願い
して、その引き受け内諾を得て居りましたが、
正式に去る9月11日、12日に天童R．Cを石黒
G．N、小池君、小松君の3人が訪問し快諾を
得て参りました。尚、地区協議会は鶴岡R．C
がホストになり委員長は天童クラブより、副委
員長に小池君が当
んの協力をお願いし

幹　事　報　告

01982年度ロータリー・カレンダー並びにダイア
リーの申し込みが参っております。カレンダー500
円、ダイアリ【、1，000円申し込みは山下さんに。

OR．Ⅰ第252、253両地区インターアクト合同研
修交歓会旅行は次の通り。
日時10月17日（土）、18日（日）1泊2日
場所　岩手県胆択郡金ヶ崎　鶴工より5名、工

専より4名参加する。
057年度米山記念奨学生募集についてのご案内
○年次大会表彰者ご案内9月26日歯科大学講堂於
20年間100％出席者　三井徹君、嶺岸光吉君。
10年間100％出席者　富樫良書君、小松広穂君、

佐藤順治君、市川輝雄君。
9月27日　総合体育館　於いて新ポール・ハリ

ス・フェロ一　票谷正夫君

米山功労者　張広重さん、張紀久代さんが表
彰受けます。

ビ　ジ　タ　ー

鶴岡西R．C佐藤成生君、原田行雄君、三浦正
志君、加藤看倫君

9月29日　本日プログラム　　　　東北3地区連合年次大会（郡山）報告会
10月6日　次週プログラム　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（今週担当　石井敬三）
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